

Seit Jahrzehnten dem Gesang treu



Ursula Ender (Vierte von rechts) und der Vorsitzende des Männergesangsvereins «Concordia», Helmut Zey (Dritter von links), zeichneten verdiente Mitglieder aus. Auf unserem Foto (von links) Herbert Zoth, Theobald Röhl, Willibald Jost, Heinz Lanio, Eduard Jost und Wolfgang Jost aus. Foto: Häring

Waldbrunn-Ellar. Viel Arbeit und viele Auftritte liegen hinter den 34 Sängern des Männergesangsvereins «Concordia». Da ist es für den Verein selbstverständlich ein Mal im Jahr Danke zu sagen. Dies wird schon seit vielen Jahren im Rahmen einer gemeinschaftlichen Weihnachtsfeier durchgeführt, zu der nicht nur die Sänger sondern auch die Angehörigen in die Einladung einbezogen werden. Helmut Zey war es als Vorsitzendem vorbehalten den Dank auszusprechen. Danke für viel ehrenamtliches Engagement, das auch in Richtung seiner Vorstandskollegen ging. Dank ging aber auch an verdiente langjährige Sänger und Vereinsmitglieder, die zum Teil seit vielen Jahrzehnten in der Mitgliederliste des Vereins zu finden sind. Aus diesem Anlass fand sich auch vom Vorstand des Sängerkreises Ursula Ender ein, die aber nicht nur die Sänger für langjährige Treue zum Gesang mit Urkunden und Ehrennadeln des Deutschen Chorverbandes und des Hessischen Sängerbundes auszeichnete. Sie hatte für die Gäste der Weihnachtsfeier ein schönes Adventgedicht dabei.

Im Mittelpunkt standen aber die Geehrten. Auf 50 Jahre Sängertätigkeit können Willibald Jost (2. Baß), Heinz Lanio (2. Tenor) zurück blicken. Beide bekamen nicht nur die Ehrenurkunde und Ehrennadel. Sie wurden auch durch Helmut Zey zu Ehrenmitgliedern des Vereins ausgezeichnet. Auf 40 Jahre aktives Singen kann Eduard Jost (1. Bass) und auf 25 Jahre Wolfgang Jost (2. Bass) zurück blicken. Die Geehrten bekamen zusätzlich Präsente vom Verein. Ein Verein lebt auch von seinen fördernden Mitgliedern. So wurde der Rahmen der Weihnachtsfeier genutzt um langjährige Mitglieder mit Urkunden zu danken. Der Dank ging an Heinz Hannes (40 Jahre), Ewald Abel, Hans-Günther Litzinger, Theobald Röhl und Herbert Zoth die alle für 25 Jahr Treue geehrt wurden. Dank ging auch an Walter Burggraf aus Dehrn, der dem Chor als Vizedirigent zur Seite stand. Die «Concordia» dankte den Geehrten unter der Leitung von Thorsten Heep mit gleich mehreren gesungenen Liedern. kdh